

Bericht vom Fussball Weltmeisterschaft 2018 **Russland im Gehörlosenzentrum „Habsburg“ St. Gallen**

Gehörlosenzentrum „Habsburg“ und GC St. Gallen haben zusammen 4 Fussball- Matches auf Grossleinwand im Gehörlosenzentrum „Habsburg“ gezeigt.

Die Spiele waren Portugal gegen Spanien, Schweiz gegen Serbien, Portugal gegen Uruguay und Brasilien gegen Belgien.

Beim 1. Spiel Portugal gegen Spanien sind 20 Personen da und der Gehörlosen Club St. Gallen hat einen Apéro spendiert. Einen grossen Dank geht an den Gehörlosen Club St. Gallen.

Insgesamt haben 46 Personen für 4 interessante Spiele geschaut.

War schön mit euch zusammen schauen und haben auch zusammen gut unterhalten. Danke für eure kommen und einen grossen Dank geht an GC St. Gallen für die Spende der Apéro.